

Destacan a seis estudiantes que obtuvieron la Distinción a la Trayectoria Educativa tras rendir la PAES Regular 2025

Martín González Oyarzún egresado del Liceo San Felipe Benicio de Coyhaique, Emilia Olivares Molina del Liceo Bicentenario Santa Teresa de Puerto Aysén, Josefina Soto Paredes del Colegio Alianza Austral, Eloísa Cladel Baeza del Liceo Bicentenario Altos del Mackay, Martín Icarte Alvarez del Liceo San Felipe Benicio y Javiera Valenzuela Soto del Liceo Bicentenario San José UR de Puerto Aysén fueron reconocidos y reconocidas en la categoría Territorios por su desempeño en las distintas Pruebas de Acceso a la Educación Superior PAES 2025.

En la oportunidad, ellas y ellos compartieron su sentir al enterarse de su notable rendimiento en el examen de acceso a la educación superior. Algunos se sintieron sorprendidos, y otros estaban confiados en su desempeño. Por otra parte, Medicina, Ingeniería, Ciencias Políticas y Derecho son las carreras que eligieron al postular.

El delegado presidencial Jorge Díaz destacó a este grupo de jóvenes señalando que se trata de estudiantes que pasaron por el proceso de pandemia con la suspensión de clases y superaron las dificultades objetivas de una situación como esa.

“Ellos han logrado superar todas estas dificultades y han contado con el apoyo de sus familias que han aportado un capital cultural y también de sus colegios.



Este martes en la Delegación Presidencial Regional en Coyhaique, autoridades compartieron y reconocieron la Distinción a las Trayectorias Educativas DTE de 6 jóvenes de nuestra región de Aysén.



Nosotros queremos que todos los jóvenes y la sociedad tengan las oportunidades y creemos que vamos en buen camino ya que Chile va creando más oportunidades de acceso a la educación superior”.

La seremi de Educación Katherine Miqueles informó que en la región de Aysén 1.586 postulantes rindieron las pruebas, lo que equivale a un 84 % de asistencia. De ellos, 1.457 personas se encuentran habilitadas para postular centralizadamente a las universidades



adscritas al Sistema de Acceso. En comparación a la admisión 2024 a la misma fecha, hubo 1.436 personas habilitadas.

La seremi recordó también que desde el lunes 5 de enero se inició el proceso de postulación a las universidades adscritas al Sistema de Acceso y estará disponible hasta las 13:00 horas del jueves 8 de enero. Las y los postulantes pueden escoger hasta 20 carreras de su interés durante el proceso de postulación; lo importante es que postulen según sus preferencias, poniendo primero aquella carrera que sea de su mayor interés.

**ESCUELA DE LENGUAJE
KALEM DE PUERTO AYSÉN**

NECESITA CONTRATAR

Educadora Diferencial con Mención el Trastorno del Lenguaje (TEL) Carga Horaria: 44. Envíar currículum al correo: direccion.prat@kalem.cl o escueladelenguaje@kalem@gmail.com

Colegio de Coyhaique
Requiere Profesores Titulados:
Artes Visuales, Música, Tecnología, Profesora básica reemplazo.

Antecedentes a:
informatica@adexupery.cl